



### Kodim Laksanakan Program Jambanisasi

**YOGYAKARTA** - Tiga rumah warga yang masuk dalam rumah tidak layak huni (RTLH) menjadi sasaran program jambanisasi oleh Kodim 0734/Yogyakarta. Jambanisasi merupakan bentuk kegiatan karya bakti Kodim Jogja melalui jajaran koramil yang ada dibawahnya untuk membantu masyarakat kurang mampu untuk bisa tetap hidup sehat.

Dandim 0734/Yogyakarta Letkol Inf Bram Pramudya mengatakan, program bantuan jambanisasi ini berlangsung lama yang merupakan program penyediaan sarana sanitasi jamban sehat atau *hygiene sanitation* berbasis masyarakat. Selain itu, meningkatkan kesadaran masyarakat untuk stop buang air besar (BAB) sembarangan.

"Program stop BAB sembarangan dilakukan melalui kegiatan penyuluhan yang bersifat *edutainment* untuk memberikan ilmu pengetahuan kepada masyarakat akan pentingnya kesehatan lingkungan dan pembuatan jamban," kata Dandim, Rabu (1/8).

Pelibatan koramil-koramil, ungkapnya, sebagai bentuk kepedulian Apkowi dalam melaksanakan tugas di lapangan membantu masyarakat.

"Meliputi bidang fisik dan non fisik guna memantapkan Kemanunggalan TNI dan rakyat," imbuhnya.

**Tiga Rumah**  
 Tiga rumah warga yang menjadi sasaran jambanisasi meliputi rumah milik Ny Rahayu di RT 21 RW 04 Tejkusuman, Ny Zeeni di RT 19 di RW yang sama serta rumah Kamiyo di RT 12 RW 03 yang semuanya berada di Kampung Serangan, Kelurahan Tejkusuman, Kecamatan Ngampilan.

"Sebelum membuat jamban, para Babinsa kami mengecek dan mendata di lapangan sehingga akan tepat sasaran. Hal ini disamping sebagai aplikasi kegiatan program komando atas, jambanisasi ini sekaligus upaya agar masyarakat bisa hidup sehat," sambung Danramil 13/Ngampilan Kapten Arm Riyanto.

Menurutnya, buang hajat di sungai ataupun di sembarang tempat untuk saat ini sudah tidak jaman lagi. Disamping dilihat tidak baik, buang hajat disungai atau pun di sembarang tempat berdampak penyakit. (K.15-36)



Instansi: SM/Usdng Persada

**BANGUN JAMBAN** : Tentara Koramil 13/Ngampilan menata batu bata saat membangun ruangan jamban di salah satu rumah warga di Kampung Serangan, Tejkusuman, Kecamatan Ngampilan, Kota Jogja, Rabu (1/8). (36)

Tindak Lanjut

- Untuk Ditanggapi
- Untuk Diketahui
- Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. KecamatanKemantren Ngampilan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PMPPA			

Yogyakarta, 01 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005